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大阪府議会議員  木下 昌久  

 

 
             

                      
                           

質問予定概要 
 
  

 

  質問日 令和５年９月２９日 ７番 

発言の種別  ・代表質問  ・一般質問 

発  言  の  要  旨 
答弁を求める者 

項   目 内        容 

１ 支援の必要な子ども

達への対応について 

 

① 今後市町村で「こども家庭センター」の設

置が進むよう、府としてどのように取組むの

か伺う。  

吉田福祉部長 

② 教育支援センターに対し、どのような取組

みを行っているのか伺う。 

橋本教育長 

２ 暴走族対策について ・ 大阪における暴走族の現状と取締りについ

て伺う。 

向山警察本部長 

３ 神崎川周辺のまちづ

くりについて 

・ 神崎川駅周辺まちづくりの現在の取組み状

況について伺う。  

尾花大阪都市計画 
局長 

４ 大阪産（もん）の PR

について 

・ 大阪産（もん）の更なるＰＲが必要と考え

るが、どのように取組んでいくのか伺う。 

原田環境農林水産 
部長 

５ 副首都・大阪に向け

た取組みについて 

① 市町村への権限移譲がどこまで進んでいる

のか、また移譲された事務の円滑な実施に向

けどのような支援をおこなってきたのか、あ

わせて、事務執行について意見などが出た際

の対応について伺う。 

市道総務部長 

② 副首都ビジョンの GDP 目標について、ど

のように進捗管理を図っていくのか伺う。 

西島副首都推進局長 

 


